

# Riddle's "Little" Problem

Von Malinalda

## Epilog: Just A Little Case Of Paradise

**Titel:** Riddle's „Little“ Problem

**Autorin:** Batsutousai

**Übersetzerin:** Malinalda

**Pairings:** Voldemort/Tom Riddle(non-con), Ron/Hermine, Harry/Ginny, Tom/Harry

**Warnings:** Rape(nicht geschildert), physische Gewalt, ernste Todesdrohungen, Krieg, slash, Non-con, Charaktertod, Spoilers

**Summary:** Ein Unfall trennte Tom Riddle von Voldemort. Was wird der Dunkle Lord tun, nun, da er von Toms Bewusstsein befreit ist? Wie viel wird Tom durch die Hand seines anderen Ichs zu leiden haben? Und was kann Harry Potter tun, um zu helfen?

~~~~~

### Epilog: Just A Little Case Of Paradise

Nach der Verhandlung kehrten wir nach Hogwarts zurück, in welchem schon gefeiert und gelacht wurde. Für die Feier zu meinem Status als „sicher“, liess Minerva die Hauselfen ein Fest arrangieren, wie es Hogwarts noch nie gesehen hatte.

Mit dem Lachen, der Freude und dem prächtigen Essen war das Fest einfach perfekt. Ich verbrachte die meiste Zeit davon bei den Gryffindors, da Harry als den Lehrertisch kam und mich zu ihnen rüberzerterte, damit ich mit ihnen feiern konnte.

Meiner Meinung nach war der beste Teil des Festes der, als Misses Weasley in die Grosse Halle trat und sich verwirrt umsah, dann die erst beste Person, die am Gryffindortisch sass – die komischerweise ein Ravenclaw war – fragte, warum es eine Fest gab. Der darauf folgende Wutschrei ihrerseits liess die Halle verstummen und Harry, der auf meinem Schoss sass, rief fröhlich „Komm schon Ginny! Es hat genug Essen für alle!“.

Zur Antwort auf das sich ihr bietende Bild fiel Miss Weasley, sehr zur Erheiterung der beinahe gesamten Halle, in Ohnmacht. Ich kann es immer noch nicht in mir finden, dass sie mir Leid tut, selbst nach einen Jahr.

Ja, ein Jahr. Harry hat Hogwarts abgeschlossen und hat „O“s in all seinen NEWTs erhalten, was ihn selbst sehr überrascht hat. Er hält immer noch an der Meinung fest, dass sie Prüfer ihm diese guten Noten einfach so gaben. Ron und Hermine jedoch

sagten immer wieder, dass er jedes seiner „O“s verdient hat.

Als das Schuljahr geendet hatte, sagten Harry und ich für den Sommer „Auf Wiedersehen“ zu unseren Freunden und machten uns an Nachforschungen für eine schwimmende Insel, die von den Muggeln nicht gesehen werden konnte. Wir hatten es irgendwie geschafft und schwimmen momentan gerade auf dem Mittelmeer herum. An Weihnachten hatten wir Amerika und Kanada besucht, sind dann nach England zurückgekehrt, um bei den Weasleys – ohne Miss Weasley, was aber keinen überraschte – zu feiern. Danach schwammen wir an der Küste von Frankreich und Spanien entlang und stoppten hie und da, um an Land zu gehen. Portugal besuchten wir nicht, da Harry keine Lust mehr auf spanische Plätze hatte, und gingen so direkt nach Italien weiter.

Gelegentlich besuchen uns Ron und Hermine mit den speziell für sie angefertigten Portschlüsseln, die Harry und ich angefertigt hatten. Minerva, Rubeus, Slughorn und überraschenderweise auch Rita Kimmkorn bekamen ebenfalls solche Portschlüssel. Die drei Hogwartsprofessoren kommen während den Ferien in der Schule und teilweise auch während den Wochenenden vorbei. Rita kommt einmal die Woche und erzählt uns von den Dummheiten, die gerade in unserer Welt vorgehen, und um unsere Artikel abzuholen.

Ja, Artikel. Rita hat – mit Hilfe der anderen fünf, die Zutritt auf unsere Insel haben – uns dazu überredet, eine Kolumne über unsere Reise und die Orte, die wir besuchen, zu schreiben. Oder wie es Rita ausdrückte: Eine Art „Briefe nach Hause von unseren Rettern“. Wir schreiben jeden Tag beim Abendessen darüber, was wir den Tag über gemacht haben, und am Ende der Woche kommt Rita vorbei und nimmt diese dann mit. Pro Tag wird dann einer veröffentlicht. Sie veröffentlicht jeden Artikel jedoch erst eine Woche nachdem wir ihn geschrieben haben, damit unsere Privatsphäre erhalten bleibt, wofür wir ihr sehr dankbar sind.

Überraschenderweise ist die Kolumne – die den nervigen Titel „Briefe aus einem besseren Leben: Harry Potters und Tom Riddles Reise um die Welt“ – sehr berühmt. Rita sagt, dass sie täglich eine Unmenge an Briefen von Lesern erhält, in denen diese Fragen stellen oder einfach nur sagen, dass sie glücklich sind zu wissen, dass es uns gut geht. Minerva sagt zudem auch, dass die Schüler ebenfalls glücklich sind über diese Kolumne und sie gerne lesen. Alle mögen diese täglichen Updates aus unserem Leben, auch wenn diese erst eine Woche später veröffentlicht werden.

Andere Neuigkeiten...

Rita hat einen Bericht über die Verhandlung über meinen Status als „sicher“ veröffentlicht, nachdem sie erst mich, Harry und Madam Hayward um Erlaubnis gefragt hatte. Die Antwort der Zaubereibevölkerung daraufhin war erstaunlich und Scrimgeour war am Ende des Tages schon aus seinem Posten und Büro verbannt worden. Harrys Kommentar darüber, dass er Madam Hayward heiraten würde, sorgte dafür, dass sie schon eine Woche darauf Zaubereiministerin wurde. Ihre erste Tat als Ministerin war, dass sie Umbridge rauswarf, was vor allem bei allen in Hogwarts auf Begeisterung stieß. In den darauf folgenden Wochen wurde das gesamte Ministerium von ihr umgekrempelt, so dass gegen Ende hin – hätten Harry und ich nicht schon

längst beschlossen auf unsere Insel zu gehen – wir beide gerne für das Ministerium gearbeitet hätten.

In einem Brief – den Rita und mitgebracht hatte – versicherte uns Madam Hayward, dass unsere Reise um die Erde und unsere Kolumne, ihnen beim Umstrukturieren und Wiederaufbau des Ministeriums und der Zaubererwelt – was hauptsächlich meine und die Schuld des vorherigen Ministers waren, dass es überhaupt zu so vielen Problemen kam – helfen würden. Sie fügte zudem noch hinzu, dass, sollten Harry und ich des Reisens jemals müde werden, würde sie uns gerne als Botschafter einstellen.

Harry und ich haben beide zugestimmt, dass, sollten wir unseren jetzigen Lebens jemals müde werden, wir ihr Angebot sehr gerne annehmen würden. Aber, so wie es gerade aussah, waren wir beide sehr glücklich mit dem Reisen und dem Schreiben der Berichte, die der Zaubererwelt versicherten, dass es uns gut ging. Gleichzeitig zeigten wir ihnen so, was so alles vor sich ging ausserhalb ihrer kleinen Welt von Friede und Glück, die Harry, Ron, Hermine und ich mit dem Besiegen von Voldemort, aber auch Rufus Scrimgeour, für sie geschaffen haben.

### **FIN**

Bats entschuldigt sich vielmals, dass es so lange gedauert hat mit diesem Teil o,ov Aber sie hatte ne Schreibblockade und viel für die Uni zu tun. Aber sie hat nun die FF nochmals durchgelesen und entschieden, dass sie sie nun hier abschliessen will, weshalb wir schon beim Epilog sind ;\_\_\_; Ich mag diese FF, schade, dass sie schon zu Ende ist \*sniff\* Es hat mir echt wieder grossen Spass gemacht sie zu übersetzen ^\_\_\_^ Wer weiss, was für geniale Geschichten noch aus ihrem Kopf entspringen \*kicher\* Dann werde ich vielleicht schon bald wieder was Neues zum übersetzen haben ^^

\*winkz\*

Eure Mali~ x3

Liked it? Hated it? Let us know ^\_\_\_^